

COMUNICADO



Ante el incremento de Casos Confirmados por COVID-19 en la provincia de Jaén y la presencia de casos en sus 12 distritos, podemos informar a la ciudadanía que nos encontramos en la Fase de TRANSMISIÓN COMUNITARIA. En tal sentido, pedimos a la población adoptar las medidas preventivas y evitar el contagio con esta mortal enfermedad.

- Lavarse las manos con abundante agua y jabón por más de 20 segundos.
- Mantener el distanciamiento físico mínimo 1 metro.
- Usar la mascarilla de manera permanente.
- No tocarse los ojos, nariz o boca, sin antes lavarse las manos.
- No tener contacto con personas que presenten problemas respiratorios.

Dirección Sub Regional de Salud I Jaén Dirección de Epidemiología